



Compte rendu de la réunion du Jeudi 12 septembre 2024

Etaient présents :

Gilles, Phillipe, Dominique, Joseph, Christian, Claud et Patrick

Cette réunion de rentrée marquait la fin des vacances scolaires et la reprise de nos activités communes.

La soirée a commencé dès 18h00 par un atelier technique au cours duquel nous avons procédé à la mise à jour des firmwares et des logiciels de pilotage des rotateurs, PasPat Electronics, utilisés par les astrophotographes.

Maintenant, il est désormais possible de modifier le sens de rotation depuis n'importe quelle application d'acquisition comme N.I.N.A., APT, SHARPCAP et autres...



A 19h30 nous avons partagé un repas convivial tiré du sac avant d'ouvrir la réunion principale de 20h30.

Aramon 

Nuit des étoiles 2024

Mercredi 14 août

A partir de 21h00

sur le Parvis de la salle des fêtes Eugène Lacroix

Observation du ciel nocturne avec les lunettes et télescopes des astronomes du club d'astronomie Orion Provence.

Lune, Etoiles, Galaxies, Nébuleuse, Amas et Saturne seront au rendez-vous.

Observations aux instruments et/ou par projection sur écrans vidéo selon les équipements utilisés.

* Prévoir éclairage portatif autonome.

Manifestation entièrement gratuite et pour tout public organisée par le club d'astronomie Orion Provence d'Aramon.
Detail et programme sur <http://orion.provence.free.fr>
Contact Orion Provence : 06 28 78 68 43



A l'ordre du jour nous avons abordé l'annulation de la nuit des étoiles prévue le 14 août sur le parvis de la salle des fêtes Eugène Lacroix à Aramon.

Les conditions météo incertaines ne nous ont pas permis de maintenir la manifestation sans risque.

Bien que les réseaux sociaux, le site internet du club, et les moyens de communication de la mairie ont prévenu l'annulation de la soirée en début d'après-midi et malgré la présence de nuages, quelques personnes se sont retrouvées seules à attendre sur le parvis de la salle des fêtes.

Afin d'éviter que cette situation se renouvelle, nous prévoyons, pour les prochaines manifestations, une affiche avec la mention **ANNULE** que nous mettrons en place sur le site d'observation en cas d'annulation.

Le sujet suivant concernait le forum des associations pour lequel nous avons un bon emplacement dans la salle des fêtes Eugène Lacroix. Nous avons exposé une petite lunette équipée d'un appareil photo en démonstration et un écran sur lequel était diffusé en boucle quelques une de nos photos prises par les astrophotographes du club. Quelques personnes se sont montrées intéressées par notre activité, à voir dans le temps si elles se manifestent pour nous contacter.



Rappel sur la journée et soirée à Le Pin pour le vendredi 11 octobre.
Après-midi, observation du soleil pour les écoles sur le terrain de jeux de la salle des fêtes.
Soir, observation du ciel pour tous sur l'ancien terrain de foot.



Explication et possibilité d'adhérer au pass Culture. Un outil et une organisation qui permettront aux collégiens et lycéens de bénéficier gratuitement de nos services. L'organisation nous versera en retour le montant de la prestation.

Nouvelle présentation du projet de voyage en Espagne pour assister à l'éclipse de soleil du 12 août 2026 et détail du week-end prévu du 14 au 16 septembre à l'hôtel Las Truchas en Espagne en vue de la préparation du voyage et du repérage des lieux.
Seront du voyage : Philippe, Domi, Jing et Patrick.



Un résumé sera fait à notre prochaine réunion.
En exclusivité, la photo de nos ambassadeurs lors du dîner à l'hôtel Las Truchas, Nuévalos, Espagne.

Prochaine manifestation, Le Pin, le vendredi 11 octobre.
Nous comptons sur la présence massive de nos astronomes.

Prochaine réunion, le jeudi 17 octobre à 20h30 à la salle 102 de la maison des associations d'Aramon.

Patrick